

Juego de simulación DE FIESTA POR LA CAÑA

Entidad y año	Fundación CESPА – Proyecto Hombre, 2011
Población destinataria	Adolescentes y jóvenes de entre 14 y 19 años que presenten consumo habitual de alcohol o Cannabis y experimental u ocasional de otras drogas
Nº sesiones	Una o dos sesiones de 50 minutos cada una
Descripción	El juego está diseñado para ser realizado de manera individual o en pequeño grupo. Es un juego de simulación tipo tablero en el que se va pasando por distintas escenas de ocio y las personas que juegan deben tomar diversas decisiones relacionadas con el ocio de fin de semana y el consumo de sustancias. El objetivo es reducir los riesgos relacionados con el consumo de drogas en ese tiempo de ocio
Materiales	Un CD con toda la información y materiales para imprimir
Formación	Es necesario que las personas que lo vayan a desarrollar realicen una formación presencial diseñada a tal fin. Se incluye material formativo complementario en el CD

“DE FIESTA POR LA CAÑA”

JUEGO DE SIMULACIÓN SOBRE EL CONSUMO DE DROGAS EN TIEMPO DE OCIO

